

**Betreff:**

Bericht der AG Jugend

**Antragstext:**

Bericht der AG Jugend zur Sitzung des Schiersteiner Ortsbeirates am 10.06.2010

**1. Aktualisierung der Informationen über die „Hilfe-Inseln“**

Die Neuerstellung des Verzeichnisses der „Hilfe-Inseln“ ist abgeschlossen. Den Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern wurde eine aktuelle Liste zur Verfügung gestellt. Eine Kopie ging jeweils an den Ortsbeirat, die Ortsverwaltung und die Redaktion des „Schiersteiner Lebens“. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben außerdem die neuen Unterlagen der Hessischen Polizei erhalten, zum Beispiel die aktuelle Beschreibung des Konzepts mit integriertem Rückmeldebogen.

Zusätzlich haben wir nachgefragt, ob die „Hilfe-Inseln“ in den vergangenen Jahren in Anspruch genommen worden sind. In zwei der Fälle waren es harmlose Hilfestellungen, bei einem Vorfall musste allerdings die Polizei eingeschaltet werden. Außerdem wurde eine „Hilfe-Insel“-Bewohnerin von sich aus aktiv, um eine Prügelei vor ihrem Geschäft zu beenden.

Das aktuelle Verzeichnis wurde jetzt auch neu in den Internet-Auftritt der Landeshauptstadt Wiesbaden aufgenommen:

[www.wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/stadtteile/schierstein/hilfe-inseln.php](http://www.wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/stadtteile/schierstein/hilfe-inseln.php)

**2. Spielplatz-Neugestaltung im „Quartier Söhnlein“**

Das Gespräch am 03.05.2010, zum dem die AG Jugend gemeinsam mit dem Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten eingeladen hatte, war sehr gut besucht. Das Protokoll mit einem Katasterplan und einer erste Ideenskizze als Anlage wurde den Teilnehmerinnen, Teilnehmern, Ortsbeirat und Ortsverwaltung zur Verfügung gestellt. Im Wiesbadener Tagblatt ist außerdem ein Artikel über den Abend erschienen.

**3. Gespräch mit der Joseph-von-Eichendorff-Schule**

Die AG Jugend wird am 14.06.2010 um 20:00 Uhr an einer Sitzung des Schulelternbeirats der Joseph-von-Eichendorff-Schule teilnehmen. Dabei sollen unter anderem die drei im Bericht vom 29.04.2010 erwähnten Themen angesprochen werden. Vorher ist ab 19:40 Uhr eine Besichtigung des Außengeländes geplant, an dessen Neugestaltung die Schulgemeinschaft derzeit intensiv arbeitet.

Wiesbaden, 01.06.2010